



Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON MOVIMIENTO POR NICARAGUA

Fecha: 26 de abril de 2005.

Hora: 15:00-17:00

Lugar: Sala de Gabinete

Participan por Movimiento Por Nicaragua:

Eduardo Chamorro, Francisco de Asís Fernández, Rosa Marina Zelaya, María Gabriela Berríos, Klaus Stadthagen, Deyanira Argüello, Benjamín Lugo, Nelson Estrada, Rhina Cardenal, Mario Hurtado, Alejandro Bolaños, María José Zamora y Aurora Gurdíán.

Acompañan al Presidente:

Virgilio Gurdíán, Norman Caldera, Ernesto Leal, Ariel Montoya, Mignone Vega, Mario Salvo, Jorge Sabanny, Carlos Hurtado, Peter Vivas, Sergio Mario Blandón, Frank Arana, Ariel Granera, Alejandro González, Pedro Xavier Solís y Lincoln Escobar.

El Presidente Bolaños comenta sobre los orígenes del Diálogo con el FSLN y el PLC y augura la finalización del mismo. Expone los peligros de salirse del programa con el FMI por la mala intención de los diputados. Informa sobre sus propuestas de soluciones al aumento del transporte con el incremento del salario mínimo. Explica los orígenes de las asonadas vinculados a intereses partidarios. Invita a negociaciones futuras serias (PLC, FSLN y Sociedad Civil) porque "las otras eran una pantomima", agrega.

Todos los del Movimiento Por Nicaragua presentes expresan sus felicitaciones al Presidente de la República por haber ido hacia los manifestantes.

Nelson Estrada afirma que el movimiento "Por Nicaragua" representa a centenares de personas pero asegura que hay millares que piensan de manera similar. Apoyan la institucionalidad del país. Solicita Diálogo amplio.

Rosa Marina manifiesta que los dirigentes de estas huelgas le están haciendo daño a Nicaragua y prevé más acontecimientos similares.

María Gabriela Berríos afirma que hay una mayoría pasiva en contra del Pacto y expresa que no cree en el Diálogo con el PLC y el FSLN.

Benjamín Lugo aplaude oposición del Presidente a las Reformas Constitucionales y a la SISEP. Informa que ellos sometieron 100 recursos de inconstitucionalidad contra las Reformas Constitucionales pues las "coletillas" fueron inconstitucionales, el viernes introdujeron recurso de inconstitucionalidad contra la SISEP y hacen entrega de recurso para que el Gobierno lo analice. Sugiere que los ministros comparezcan en los medios explicando

al pueblo sobre los precios del petróleo, que no es culpa del Gobierno. "Estamos con Ud.", finaliza diciendo.

Rhina Cardenal considera que con el acto valiente de hoy se desenmascara la cobardía de los dirigentes de los huelguistas. Sin embargo, cree que hace falta algo para transformar el repudio al pacto a favor del Presidente Bolaños. Considera que lo mantienen aislado del pueblo. Pregunta al Presidente: ¿Qué tanto está dispuesto a ceder en una negociación? ¿Estamos hasta el final?. El Presidente responde que su lucha es en favor de la institucionalidad del país y va a hacer lo que le permite la ley.

Mario Hurtado expresa estar orgulloso de haber votado por él (la única vez que ha ganado). Está de acuerdo con los avances durante este gobierno pero lamenta que el pueblo no está con él y cree que lo desgastó el tema del Megasalario y la Megapensión, pero cree que puede recuperar su imagen acercándose al Pueblo y propone: 1) que la gente lo toque en Managua, 2) no vetar la Ley de Regulación Salarial, sólo parcialmente solicitando que se le baje a los Diputados en la misma proporción, y 3) que presente ley de eliminación de Megapensiones para ex Presidentes y ex Vicepresidentes (sólo lo del INSS).

Ma José Zamora sugiere mejorar la comunicación y hacer uso de varias radios. Aplauda la conferencia de Prensa de Lindolfo la que califica de Magistral.

Aurora Gurdíán afirma que el FSLN fracasó en esta marcha y que hay que capitalizarlo.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente